

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh | Moltkestr. 56 | 33330 Gütersloh

An den Vorsitzenden des Mobilitätsausschusses

Herrn Maik Steiner

Stadt Gütersloh

– per Mail –

Gütersloh, 07.02.2026

Sehr geehrter Herr Steiner,

im Zusammenhang mit der wiedereingeführten Ausweisung der Münsterstraße als Einbahnstraße bittet die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Seit wann lief der jetzt beendete Verkehrsversuch Münsterstraße?
2. Mit welchem damals festgelegten Inhalt hat der Verkehrsversuch stattgefunden?
3. Warum dauerte der Verkehrsversuch so lange?
4. Welche Erkenntnisse konnten aus dem Verkehrsversuch gewonnen werden?
5. Welche dieser Erkenntnisse führten jetzt zur Rücknahme der Zweirichtungsregelung und der Wiedereinführung der Einbahnstraßenregelung?
6. Wie schätzt die Kreispolizeibehörde Gütersloh das Ergebnis ein?
7. Zu welchen Unfällen kam es während der Versuchsperiode, wer waren dabei jeweils die Unfallverursacher?
8. Gibt es neben der Wiedereinführung der Einbahnstraßenregelung Alternativen, z. B. baulicher Art, um die Zweirichtungsregelung aufrecht erhalten zu können? Welche Überlegungen wurden diesbezüglich angestellt?

Danke für die Beantwortung.

Mit freundlichen Grüßen

Niklas Reimer

– Sprecher der CDU im Ausschuss –

Peter Wiese

– Stellv. Sprecher der CDU im Ausschuss –